En esta Nota: Ecopetrol Tibú Catatumbo Norte De Santander Color

Inicio Colombia

Ecopetrol suspende sus operaciones en el Catatumbo por constantes acciones violentas de grupos armados

En el 2025 se han registrado pérdidas de más de 39 mil barriles de crudo por apoderamiento y se han retirado más de 152 válvulas ilícitas.

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar

Publicado: Lunes, Octubre 20, 2025 - 09:11 | Actualizado: Lunes, Octubre 20, 2025 - 10:31



Ecopetrol suspende operaciones en Tibú por hurtos de hidrocarburos, poniendo en riesgo la producción de petróleo y gas en la región del Catatumbo.

Ecopetrol decidió suspender sus operaciones en zona rural del municipio de Tibu, en el corregimiento de Campo Dos, ante los constantes hurtos de hidrocarburo al oleoducto Caño Limón Coveñas.





En lo que ha transcurrido del presente año la empresa ha sido víctima de siete acciones violentas en la Estación Norte, ubicada en la vereda Palmeras KM-16 del municipio de Tibú en Norte de Santander, en donde fueron hurtados más de 1.327 barriles de crudo, lo cual compromete la viabilidad de las operaciones en este territorio.

En el 2025 se ha presentado pérdidas de más de 39 mil barriles de crudo por apoderamiento, igualmente se han retirado más de 152 válvulas ilícitas que afectan al medio ambiente, la operación en la Estación Norte se ha visto restringida, presentado una afectación en la producción en más de 300 barriles por día.

Le Puede Interesar : Presidente Petro llama a consultas al embajador de Colombia en Estados Unidos, Daniel García-Peña

Ecopetrol a través de un comunicado dijo que estos hechos violentos y la constante presencia de los Grupos Armados Organizados en los campos Tibú y Sardinata, ponen en riesgo la producción de 1.400 barriles de petróleo por día y 900 mil pies cúbicos diarios de gas que producen estos activos.

Este gas abastece la totalidad del servicio público domiciliario del municipio de Tibú y el 25% del gas que se consume en la ciudad de Cúcuta. Ecopetrol hace nuevamente un llamado a las autoridades locales y nacionales para que garanticen la seguridad de la región y se den las condiciones necesarias, para que pueda continuar generando oportunidades

Publicidad

Recomendado

Colombia

Gustavo Petro responde a Donald Trump tras señalarlo como "líder del narcotráfico"



Hace I dia

Colombia

"Decisión de EE.UU. es un coletazo buscado por Petro": Gobernador de Antioquia



Hace 1 día

Colombia

Fico Gutiérrez reafirma su denuncia: Administración de Daniel Quintero habría pagado US\$8 millones para cambiar al gerente de Afinia



Hace 1 dia

Colombia

MinDefensa rechaza declaraciones de Trump que tildan al presidente Petro de "líder del narcotráfico"



Hace 1 dia

Colombia

Procurador pide respeto institucional tras declaraciones de Trump contra el presidente Petro



Hace 1 d

de progreso y desarrono para el Catatumdo

Le puede interesar : Estas son las claves de la crisis Trump Petro en la antesala del anuncio de aranceles para Colombia

Así mismo, indica Ecopetrol que estas acciones violentas, ponen en riesgo la seguridad de los trabajadores y evalúa su permanencia en la región del

Con la suspensión de las operaciones en la zona norte del campo, se genera un impacto en la generación de empleo y la contratación de bienes y servicios con empresarios de la localidad.

Ecopetrol hace nuevamente un llamado a las autoridades locales y nacionales para que garanticen la seguridad de la región y se den las condiciones necesarias, para que pueda continuar generando oportunidades de progreso y desarrollo para el Catatumbo.

Desde mediados del mes de enero del presente año hasta la fecha no han parado las acciones violentas por parte del ELN y Disidencias de las Farc originando cierres de empresas, comercio y la salida de miles de familias campesinas del Catatumbo.

Fuente: Sistema Integrado de Información





© 2025 RCN Radio. Todos

Inicio Judicial Deportes Entretenimiento Internacional

Antena 2 La Mega RCN Mundo Alerta Bogotá Alerta Caribe Bogotá Colombia Alerta Paisa Alerta Tolima Tecnología Alerta Santander

Canal RCN **RCN Comerciales** RCN Novelas Noticias RCN

Fides RCN Social

SuperLike

f • X ⊚ in ୬

RCN Radio

Aviso de Privacidad Protección de Datos Personales Programa de Ética Empresarial Atención al Oyente Ley 1712 de 2014